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   ОТРИЦАТЕЛЬНЫЕ НАРЕЧИЯ

                          

Под 
ударением 
пишется 

приставка не-

Без ударения 
пишется 

приставка ни-

негденигде



В ОТРИЦАТЕЛЬНЫХ НАРЕЧИЯХ ПОД 
УДАРЕНИЕМ ПИШЕТСЯ ПРИСТАВКА 
НЕ-, А БЕЗ 
УДАРЕНИЯ ПРИСТАВКА НИ-

Запомни основное 
правило урока!



            А ТЕПЕРЬ ДАВАЙТЕ        
ВСПОМНИМ НАРЕЧИЕ!



ОПРЕДЕЛИ, КАКОЕ ИЗ ВЫДЕЛЕННЫХ 
СЛОВ НЕ ЯВЛЯЕТСЯ НАРЕЧИЕМ.
А) ДРУГ ПРИШЕЛ ДОМОЙ ПОЗДНО.
Б) ПУЛЯ ПРОЛЕТЕЛА МИМО.
В) БЫЛО НЕОБЫЧАЙНО ТИХО.
Г) КОМАНДИР  СКАКАЛ НЕОБЫЧАЙНО 
ТИХО.



ПОКА

Удачи вам, 
ребята!

А про наречие не 
забывайте!



А ВСЕ СВОИ ПРЕЗЕНТАЦИИ Я 
СДЕЛАЛА БЛАГОДАРЯ МОЕЙ 
УЧИТЕЛЬНИЦЕ РУССКОГО 
ЯЗЫКА И ЛИТЕРАТУРЫ 
РОТАРЬ ЛОРЕ НИКОЛАЕВНЕ. 
СПАСИБО ВАМ БОЛЬШОЕ!


